



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第33号

令和6年 2月26日

文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 学校評議員来校

2月20日(火)に、第2回学校評議員会を開催しました。学校評議員の鴨さん、佐久間さん、赤津さんに子ども達の活動の様子を見ていただきました。

また、校長室に戻り、今年度の錦中の活動や行事等についての反省をし、その後来年度の行事等の確認をしました。学校評議員の皆さんからは、「錦中の子ども達が明るく活動しているようすがとてもよかったです。」とのコメントをいただきました。



## ◇ 朝の活動

毎週火曜日のゴミ拾いの活動は冬の寒い時期も継続しています。通学路をきれいに保つ気持ち大切です。錦中として、これからも継続する大切な活動の一つです。



## ◇ 調理実習：豚汁

先週、1年1組の子ども達が調理実習を行いました。調理したのは「豚汁」です。

みんなで、協力しながら野菜の皮をむいたり、包丁を使用し適当な大きさに切ったりしました。ていねいに出汁をとり、時間をかけて調理していました。料理をしながら、片付けを並行して行うなど、手際の良い子どもも何人か見受けられました。

この日の給食に偶然「豚汁」が出ました。子ども達の豚汁は味がしみていて、出汁もきいていたので、とてもおいしかったです。

ごちそうさまでした。

